



Actualidad de Función Pública

CAPTACIÓN DEL TALENTO

Todo se puede hacer de una manera mejor. ¿Y si fuera la tuya?



[Destacados](#)

[Función Pública](#)

[Gobernanza Pública](#)

[INAP](#)

[MUFACE](#)

[IEPP](#)

[Internacional](#)

Destacados



El Congreso aprueba la Ley de Evaluación de Políticas Públicas para promover una cultura de la evaluación en la Administración del Estado

Esta norma fortalece el sistema de evaluación para contribuir a que las políticas públicas respondan realmente a la finalidad para las que fueron concebidas. Entre las variables para analizar el impacto de las políticas públicas, se tendrán en cuenta la perspectiva de género, el reto demográfico, la transformación digital, la sostenibilidad social y medioambiental, la infancia, empleo o justicia social. [Nota de prensa.](#)
[Más información.](#)

Aprobado el anteproyecto de ley de Transparencia sobre los Grupos de Interés

Esta norma que ha estado sometida a información pública, regulará por primera vez la relación entre los 'lobbies' y las personas susceptibles de recibir influencia que forman parte de la Administración General del Estado y su sector público. El texto establece la creación de un Registro de Grupos de Interés, determina qué es la actividad de influencia y especifica la actividad que debe ser considerada como 'lobby'. [Leer más](#)

#UnRetoparati #Unamejoraparatos

Con esta campaña pretendemos atraer talento joven y digital a las administraciones públicas y mostrar todo el potencial que tiene la administración pública como empleadora en el ámbito de las TIC's. Accede a todo el material de la campaña [aquí](#)



Convocadas más de 1.400 plazas para acceso a las Subescalas de Funcionarios de Administración Local con Habilitación de Carácter Nacional.

El BOE de 11 de noviembre publicó la convocatoria de 5 procesos selectivos con un total de 1.438 plazas, 968 de ingreso libre y 470 de promoción interna para ingresar en estas Subescalas. El plazo de inscripción a estos procesos selectivos finaliza el próximo día 13 de diciembre. Consulta [en el BOE](#) las convocatorias. Accede [aquí al material de apoyo](#) para la preparación de estos procesos.



Otras convocatorias de Empleo Público

Aún se encuentra abierto el plazo de presentación de solicitudes para participar en los procesos selectivos convocados en este mes: 1.965 plazas para ingreso en la escala Básica del Cuerpo Nacional de Policía; 150 plazas de inspector, escala ejecutiva del Cuerpo Nacional de Policía; 128 plazas para Subinspectores Laborales; 52 plazas de Ingenieros Técnicos en Topografía, 27 de Ingenieros Geógrafos, entre otras muchas. [Consulta](#) todas las convocatorias abiertas en el Boletín semanal de Empleo Público.

Dirección General de la Función Pública



Nuevo estudio sobre el envejecimiento de las plantillas en la Administración General del Estado en 2022 y su proyección a 2032

Según este nuevo estudio, la edad media del personal en la Administración General del Estado es de 51.32 años, con un 64.1% de su plantilla por encima de los 50 años. Las proyecciones a diez años reflejan una pérdida masiva de efectivos, con el 58,61% de la plantilla actual jubilada (97.027 efectivos). Estos datos ponen de manifiesto la necesidad de incorporar nuevo personal a la Administración. [Accede al estudio](#)

Continúan las jornadas de captación de talento y la difusión de nuevos videos de #TalentoPúblico en You Tube

A lo largo de este mes, hemos celebrado jornadas en el Colegio de Veterinarios de Lugo, en las universidades de Granada, Oviedo, Girona y en la Universidad Carlos III de Madrid. Además, hemos estado presentes en la Feria de Empleo de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria. Consulta las [próximas jornadas](#). A través de #TalentoPúblico hemos conocido las oportunidades laborales que te ofrece el Museo del Prado, Radio Televisión Española y el Cuerpo Superior de Tecnologías de la Información de la Administración del Estado. [Accede a todos los vídeos](#)

Dirección General de Gobernanza Pública



Abierto el plazo de consulta pública sobre el Informe de Evaluación del IV Plan de Gobierno Abierto

A través de esta consulta cualquier persona u organización puede formular aportaciones al Informe sobre el cumplimiento de los compromisos, iniciativas y actividades previstas en el IV Plan de Gobierno Abierto, así como exponer áreas de mejora o manifestar las dificultades detectadas.

Puedes consultar el borrador de informe y participar en la consulta pública, a través de [este enlace](#)

Avances en los trabajos para reducir cargas administrativas y simplificar trámites

La reducción de cargas administrativas favorece y fomenta la actividad económica y reduce la burocracia innecesaria. Con el fin de conocer las demandas del sector de la Economía Social en esta materia, representantes de la Dirección General de Gobernanza Pública asistieron a un encuentro organizado por CEOE-CEPYME de Valladolid. Tú también puedes participar en la política de reducción de cargas administrativas a través del [buzón de atención ciudadana](#) seleccionando como materia “reducción de cargas administrativas”.

INAP



Nueva versión del Marco de Competencias Digitales de los Empleados Públicos

Se encuentra disponible una nueva versión del Marco de Competencias Digitales de los Empleados Públicos, que ahora se ha mejorado para garantizar la accesibilidad universal a los servicios públicos digitales y promover un mayor conocimiento entre las empleadas y empleados públicos a la hora de crear contenidos digitales, prestando especial atención a las personas con discapacidad

Aprendizaje dinamizado “La Agenda 2030. Los objetivos de desarrollo sostenible en las Administraciones Públicas”

El 7 de noviembre comenzó esta experiencia de aprendizaje que ha continuado a lo largo del mes de noviembre. Accede a [más información](#) y accede a los [vídeos de You Tube](#). Además, como contribución a la Agenda 2030 y para reducir las desigualdades, el día 7 de noviembre se celebró un encuentro con las unidades de igualdad de todos los ministerios que contó con la participación de la directora del INAP.

MUFACE



Canarias estrena la receta electrónica concertada

Ya está activa la receta electrónica concertada para personas acogidas a esta opción y afiliadas a la Mutualidad en Canarias. Las islas se suman a Cantabria y Asturias en la implantación de este sistema, que se irá extendiendo al resto de comunidades autónomas [Leer más](#).

Nuevo servicio electrónico de MUFACE

A partir del 14 de noviembre, ya es posible tramitar por vía electrónica la solicitud de Ayudas para personas en situación de drogodependencia, utilizando CI@ve, certificado digital o DNI electrónico. [Más información](#)

Instituto para la Evaluación de Políticas Públicas



El Instituto para la Evaluación de Políticas Públicas presenta ante el CLAD la ley de institucionalización de la evaluación de las políticas públicas

A través ponencia “La institucionalización de la evaluación en España: la consolidación de la rendición de cuentas”, el IEPP informó de las novedades de la ley de evaluación de las políticas públicas en el ámbito de la transparencia y la rendición de cuentas. Además, la directora de la División de Evaluación de Políticas para el Desarrollo del Ministerio de Asuntos Exteriores participó en una ponencia sobre la transformación digital como elemento clave en el acercamiento de los resultados de las evaluaciones al ciudadano.

Internacional



CLAD

50 AÑOS

Congreso Anual del Centro Latinoamericano de Administración para el Desarrollo (22 a 25 de noviembre)

El Congreso de este año ha contado con una amplia participación de representantes de la Secretaría de Estado. Destacan la ponencia de la Directora General de Gobernanza Pública sobre los mecanismos para la reducción de cargas administrativas en España; la ponencia de la Consejera de Función Pública en la REPER, sobre las nuevas herramientas de mejora regulatoria en el ámbito de la UE y del Subdirector de Aprendizaje del INAP que presentó un panel sobre la profesionalización como pilar de la administración el siglo XXI. Accede a los [vídeos](#). El Congreso finalizó con la adopción del [Consenso de Sucre](#).

Convenio del Consejo de Europa sobre acceso a documentos públicos

El Consejo de Ministros ha aprobado el Acuerdo por el que se dispone la remisión a las Cortes Generales del Convenio del Consejo de Europa sobre el acceso a los documentos públicos, que concuerda con la legislación española, de transparencia, acceso a la información pública y buen gobierno. El convenio resalta la importancia de la transparencia de los órganos del Estado como uno de los elementos claves de la buena gobernanza de una sociedad democrática.

LA ADMINISTRACIÓN ES **TRANSPARENTE**
ENTRA EN **TRANSPARENCIA.GOB.ES**



IV PLAN DE GOBIERNO ABIERTO



Privacidad y protección de datos: La finalidad de este boletín es meramente informativa. No se cederán sus datos a ninguna organización externa. El responsable del tratamiento de sus datos es la Secretaría de Estado de Función Pública. También podrá realizar

cualquier consulta acerca de sus derechos sobre datos personales a la unidad encargada de la protección de datos del Ministerio de Hacienda y Función Pública

Correo del delegado de protección de datos: DPDHacienda@hacienda.gob.es

Si desea recibir esta información o, por el contrario, dejar de recibirla, puede hacerlo a través [de este enlace](#)